



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Volet local du Défi OSEntreprendre

LA COMMISSION SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS FAIT CONNAÎTRE SES SIX PROJETS GAGNANTS

Gaspé, le 20 avril 2017 – Au cours des derniers mois, 12 petites entreprises ont été créées dans les écoles et les centres de formation de la Commission scolaire des Chic-Chocs. Sur l'ensemble des projets soumis au volet local du Défi OSEntreprendre, six projets ont été déclarés gagnants. Les voici :

Catégorie 1^{er} cycle du primaire :

Les fines herbes des Petits Pouces de l'école des Bois-et-Marées (Sainte-Anne-des-Monts)

Catégorie 2^e cycle du primaire :

Les P'tits repas partage de l'école des Prospecteurs (Murdochville)

Catégorie 3^e cycle du primaire :

Projet Planète de l'école Saint-Rosaire (Gaspé)

Catégorie 2^e cycle du secondaire :

Biseak location de vélo Fatbike de l'école Gabriel-Le Courtois (Sainte-Anne-des-Monts)

Secondaire adaptation scolaire :

Les créations Une fois de plus de l'école C.-E.-Pouliot (Gaspé)

Catégorie formation professionnelle et éducation des adultes :

École Fu-Thé du Centre de formation de La Côte-de-Gaspé (Gaspé)

Bravo à tous les élèves qui ont participé à un projet entrepreneurial et félicitations à ceux qui se sont vus récompensés. Le suspense se poursuit puisque les six projets gagnants ont été déposés au volet régional du Défi OSEntreprendre. Le gala se tiendra d'ailleurs à Miguasha le 26 avril 2017.

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912